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  さんが来て寮に入って生活していました。 
  西田中の住民も働く場所があって喜んでいました。 
  西田中にも橋本工場をはじめ、飛田さん・山本さん・五島さんなど織物工場がありました。 
  今は第一織産も撤退し、敷地も狭くなり、別の会社が入っていますね。 
  地域の織物工場も廃業されるところもありました。 
  柳行李も私の子供の頃は流行っており父と兄がお弟子さんもとって作っていたのを 
  覚えています。 
  旅館もかじや旅館・大黒屋・松葉旅館とありましたが、現在は松葉旅館のみ営業しています。 
  打波さんが家の前で呉服店・後方で印刷屋さんをされておりました。 
  森谷さんが提灯屋さんをしており、人力車も走らせておられましたが、車の発達もあり 
  乗る人が少なく自然となくなったように思います。 
  鉄工所も３軒あり、西川鍛冶屋さんや酒屋さんも２軒ありました。 
  飲み屋さんも多く、荒平楼・朝日楼・酒井家・林魚屋・松乃家さんがありました。 
  お宮さんで飲むと叱られたので、お宮さんの会合の後よく飲みに行きました。 
   

橋本 ： 娯楽施設についてお願いします。 
   

橋谷 ： 年代がバラバラですが、松乃家さんが経営していた映画館が１軒白山神社近くにあり 
  ました。（休みの日に見に行くのが楽しみでした。） 
  パチンコ屋さんが５軒本通りと駅前通りにありました。麻雀が駅近くに３軒、お風呂屋が 
  ２軒ありました。西田中は商業的にも栄えていたのですよ。 
  また、松乃家さんが興行主で昭和１５年ころに風月堂さん横の空き地や小学校の運動 
  場に土俵を作って、相撲の巡業が開かれました。その当時の横綱 照国関はもち肌で 
  とても綺麗で女性にもてる肌だと思いました。朝日には２～３回巡業がきて、夏休みに 
  は夜相撲も開催されました。その後は、福井の佐佳枝廼社に相撲を見に行きました。 
  松乃家さんが興行主でサーカス一座が来たこともあります。楽しかったです。 
   

橋本 ： ３８年の豪雪の時はどうでしたか。 
   

橋谷 ： 道路も狭く屋根雪の捨て場所がなく、２階の窓から出入りをしていました。 
  電車が運休になったので学校や会社には線路を歩いて行きました。 
  道が開通したときはトラックで天王川に雪を捨てに行きました。 
  子供たちはソリ遊びやかまくらなどで、楽しそうに遊んでいましたよ。 
   

橋本 ： その他には何かありませんか。 
   

橋谷 ： 昔から西田中にある姓は、田中・孝久・三谷・児玉・田島・辻・橋本・西川・橋谷です。 
  昭和１５年ころ風月堂さん近くで６軒ほど燃える大火事があったことは忘れられません。 
  昭和１８年から２０年ころだったと思いますが、白山神社の木が倒木し雨障子が破損した 
  ことがあります。あんな大木がひっくり返るとは思っていませんでした。 
   

橋本 ： 以上で西田中についてのヒアリングを終わらせていただきます。ご協力いただきまして 
  ありがとうございました。 


